



## AARGAUISCHER ANWALTSVERBAND

### **A-Post plus (A+)**

Herr  
Stephan Zurfluh  
Altenburgstrasse 5  
5430 Wettingen

Aarau, 25. März 2024

### **Unentgeltliche Rechtsauskunftstellen**

Sehr geehrter Herr Zurfluh

Wie Ihnen bekannt ist, betreibt der Aargauische Anwaltsverband im ganzen Kanton Rechtsauskunftstellen, bei denen Mitglieder unseres Verbandes zu vorgegebenen Zeiten der rechtssuchenden Bevölkerung unentgeltlich für Rechtsauskünfte zur Verfügung stehen.

Uns wurde zugetragen, dass Sie im Rahmen von Rechtsauskunftsterminen im Bezirk Baden Ihre entgeltlichen Dienstleistungen als «Rechtsberater» anbieten und die Rechtssuchenden aktiv angehen, indem Sie diesen beispielsweise Ihre Visitenkarten verteilen. Wir haben weiter festgestellt, dass Sie auf Ihrer Webpage <https://rechtsberatung.i54.ch> Rechtsberatungen an denselben Orten und Zeiten anbieten, die den Auskunftsterminen unseres Verbandes entsprechen. Dieses Verhalten ist irreführend und stiftet bei den Rechtssuchenden grosse Verwirrung: Für viele Personen war offenbar nicht klar, dass Sie nicht Mitglied des Aargauischen Anwaltsverbandes sind und offiziell keine Rechtsauskunft im Auftrag unseres Verbandes erteilen.

Wir fordern Sie dazu auf, Ihre Webpage zumindest dahingehend zu ändern, dass Ihre «Rechtsberatungstermine» nicht mehr mit den offiziellen Terminen unseres Verbandes in Verbindung gebracht werden. Letztere sind zu löschen oder ausdrücklich als unentgeltliche Auskunftstermine des Aargauischen Anwaltsverbandes zu deklarieren. Weiter

ersuchen wir Sie, unsere offiziellen Auskunftstermine nicht mehr dazu zu benutzen, um Ihre eigenen entgeltlichen Dienstleistungen gegenüber den Rechtssuchenden anzubieten. Sollten Sie diese Aufforderungen nicht beachten, sind wir gezwungen, weitere rechtliche Schritte zu prüfen.

Wir danken für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

AARGAUISCHER ANWALTSVERBAND

Namens des Vorstandes:



lic. iur. Felix Weber  
Präsident

**Orientierungskopien an:**

- Frau Dr. Sarah Brunner, Rechtsanwältin, Brugg
- Frau MLaw Jacqueline Alf, Rechtsanwältin, Baden (mit der Bitte, alle auskunftsermittelnden Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte des Bezirks Baden über das vorliegende Schreiben mit dem Ersuchen in Kenntnis zu setzen, sämtliche Beobachtungen in diesem Zusammenhang direkt an Dr. Sarah Brunner zu melden).